
Sehr geehrte Damen und Herren,

mit großem Interesse haben wir den Artikel in der Hallo vom 9.5.18 gelesen, dass Sie an der 
Ampelschaltung Kreiller-/Marianne-Plehn-Straße etwas verändern wollen.

Mit großer Enttäuschung mussten wir dann lesen, dass eine Einzel-Lösung hoch technischer Art 
geplant ist, die uns aber auch viele andere Personengruppen benachteiligt.

Seit vielen Jahren gehen wir mit unseren Kinder an dieser Kreuzung über die Straße und es ist 
auch für uns mit Kindern nicht möglich normal die Straße zu queren.

Die Zeit der Grünphase ist zu kurz, so dass wir oft mit unseren Kindern noch bei Rot auf der 
Straße sind oder eben auch auf dem Mittelstreifen bis zur nächsten Grünphase wartenmüssen, 
damit wir den Kindern ein Vorbild sind, bei Rot nicht die Straße zu überqueren.

Der Artikel suggeriert, dass man mit Schutzphase, also bei Rot noch die Straße überqueren kann, 
was ich insbesondere bei kleinen Kinder grenzwertig finde. Wie sollen wir hier vermitteln, dass 
man bei Rot die Straße nicht zu überqueren hat. Hinzu kommt, dass Fahrzeuge aus Richtung 
Marianne-Plehn-Str. und Karpfenstraße abbiegend sich bei Rot der Fußgängerampel sicher fühlen 
schneller zu fahren, da sie ja sehen, dass Rot für die Fußgänger ist. Es ist ein hohes 
Gefahrenpotenzial die Schutzphase Rot zur Überquerung mit einzurechnen.

Die beschriebene Lösung vom KVR ist sicherlich innovativ, jedoch sehe ich Kinder, Personen mit 
Rollator, ältere Personen, Mütter mit Kinderwagen hier eindeutig benachteiligt.

Interessant ist auch die Tatsache, dass bei der anderen Kreuzung Damaschke / Kreiller die 
Ampelschaltung so gestaltet ist, dass man hier die Straße als Fußgänger mit Kind bei Grün 
bequem überqueren kann.

Hiermit bitte ich um Mitteilung wann der KVR einen weiteren Ortstermin plant, um bei dem Termin 
zu zeigen, dass es auch für mich mit meinem Kind zu knapp ist, die Straße zu queren.

Bitte teilen Sie mir mit, was ich als Bürger machen kann, damit hier auch für andere 
Personengruppen eine Lösung mit betrachtet wird.

Für mich wäre es die einfachste Lösung, die Ampelschaltung ähnlich wie die von Damaschke / 
Kreillerstraße zu schalten.

Viele Grüße


